



ビンテージ物件の活用が、本格的にビジネスになるのではないかと思いついたのが2007年。当社が管理する倉庫で、廣告会社TBWA博報堂がオフィスにリノベーションしたのがきっかけだった。

その頃、私はあるビンテージ

倉庫業者が考える ビンテージ倉庫活用法

ビンテージ倉庫活用法

倉庫（当時築約35年）
写真
の客付けに頭を悩ませていた。
5階部分、約1000坪のスペ
ースが空いていたが、まったく
物流のお客を見つけることがで
きずにいたのだ。

てみたが「5階なので使いにく
い」「トラックの出入りが不便」
と断られるばかり。

そんな時、知り合いの仲介業
者が「変わったオフィスを作り
たい」と物件を探している廣告会
社（TBWA博報堂）がいる。
とにかく広くて、改装が自由に

使いにくい倉庫の5階フロア 廣告会社のクリエイティブオフィスに

こえるなんて、面白い！」と手
を打って喜んでいる。そんなこ
とが、物件の魅力にならなん

そして、なんとその完成した
オフィスは、第20回日経ニュー
オフィス賞の「経済産業大臣賞」
を受賞。6年経った今でも雑誌
「クリエイティブオフィス賞」
のためのヒント集」（日刊
工業新聞社、共著）、「これか
らは倉庫で儲ける！」（日刊
工業新聞社）などがある。

それもそのはず。倉庫街だった周辺環境は、マンション街に変わりつつあった。隣に病院が建設される計画（現在は建築中）もあり、物流用途には向かない

建設された。すると、TBWA博報堂はもちろんだが、私は、騒音で断られはしないか早速、客付けに悩んでいた倉庫のホールが転がる「ゴロゴロ」という音が案内中に聞こえてきた。彼らが連れてきたデザイナーとひやひやした。しかし、デザイナーは「ボーリングの音が聞こえた瞬間だった。

できる空間が欲しいと言われて困っている」と相談を受けた。場が入居しており、ボーリング場の音が案内中で聞こえてきた。私は、騒音で断られはしないかと感じた瞬間だった。デザイナーはその後、オフィスの真ん中にカフェがあり、広々とした大空間を生かした公園のようなオフィスを提案。がらんどうの倉庫が、ポップな色使いのおしゃれな家具が配置されたりと、これまで変わっていった。

クリエイティブオフィスに生まれ変わっていました。

隔週で掲載します



大谷巖

おたに・いわか

す）「イーソー

コドットコム会

長。著書に「物

流改善Q&A

物流ソリューシ

ョンのためのヒント集」

（日刊

工業新聞社、共著）

「これか

らは倉庫で儲ける！」

（日刊

工業新聞社）などがある。

物流不

動産ビジネスのすすめ」

（日刊